

NieWieder33: Mahnwache gegen Rechtsextremismus



Am 14.10. haben Rechtsextreme eine Demonstrationen in Wörrstadt und Wöllstein angekündigt. Noch ist unklar, ob der Ankündigung auch Taten folgen. Dennoch wollen wir ein Zeichen gegen Rechtsextremismus und -populismus setzen und rufen deswegen zu einer Mahnwache auf:

14.10.2017, 16:30 Uhr
Neuröhrenplatz, Wörrstadt

14.10.2017, 18:30 Uhr
Vor der Verbandsgemeindeverwaltung, Wöllstein

Die Orte können sich noch ändern. Bitte beachten Sie die aktuellen Hinweise unter:

- www.rheinhessen-gegen-rechts.de
- [Facebook.com/rheinhessen.gegen.rechts](https://www.facebook.com/rheinhessen.gegen.rechts)
- twitter.com/rhhgegenrechts